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Beratungsfolge Termin Status 

 
Betreff: Anregung der Stadträtin Dr. Silke Burkert zur Verlegung Hundewiese auf 

der Peißnitz 
 
Im Hauptausschuss vom 23.9.2020 teilte die Stadtverwaltung reagierend auf unsere Anfrage 

zu Hundewiesen auf der Peißnitz mit, dass zwar eine Einzäunung aufgrund der Lage im 

Überflutungsgebiet nicht möglich wäre, jedoch eine Beschilderung geprüft werde.  

 

Darauf bezugnehmend, rege ich an, zu prüfen, ob in der näheren Umgebung der 

Ziegelwiese Orte zu finden sind, auf die die Hundewiese verlegt werden könnte, die zum 

einem weniger Durchgangsverkehr aufweisen und zum anderen möglicherweise nicht auf 

der Überflutungsfläche lokalisiert sind.  

 

gez. Dr. Silke Burkert 

Ordnungspolitische Sprecherin 

SPD-Fraktion Halle (Saale) 
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